



青於

青取之於藍 而青於藍

- ⑤最後まで がんばる子
- ⑥いろいろな方法を考えて 勉強する子
- ⑦こころやさしく たすけあう子
- ⑧うんどう大好き きたえる子
- ⑨のぞみは高く 夢に向かって努力する子
- ⑩こころのこもったあいさつができる子

新年のスタート、まとめをする3学期へ

2026年がスタートとして3週間が経とうとしています。3学期にも、大きな行事として、小学校入学説明会、青於発表会、延期となっていた親子レクリエーション、感謝する会、6年生を送る会、卒業式、修業式などがあります。その中で、6年生は卒業に、1～5年生は進級に向けての準備期間でもあります。特に、5年生は、6年生から本校の伝統を引継ぎ、最高学年として取り組むことが多くなってきます。

これまでお世話になった方々に感謝の気持ちをもって生活できるように、取り組んでいきたいと思います。そして、「さいこうのこ」として一人一人を成長していくように支援していきたいと思います。保護者・地域の皆様、本年も御理解・御協力をよろしくお願ひいたします。

1月8日（木）第3学期始業式の話



今日の始業式にみなさんが、元気に登校してきて、とてもうれしく思います。

冬休み楽しく過ごせたことだと思います。年末、そして、お正月を迎ました。お餅を食べたり、おせち料理を食べたり、お正月らしいことをして過ごした人も多かったと思います。

今年は、2026年、令和8年ですが、今年の干支は「午年」です。午年とはどんな年なのか、昔から日本に伝わる午年ってどんな年なのか、少し話をします。

1つ目は、元気いっぱい、前へ進む力が出る年だそうです。馬は、速く、力強く走ります。だから、「勢いがあって、どんどん前へ進む年」という意味があります。行動力があって、チャレンジするのにぴったりの年です。

2つ目は、明るくて人気者になる年だそうです。馬は昔から人を乗せて運んだり、農作業を手伝ったりして、人との関わりが深かったので、「社交性があって、心が広い」「明るくて人気者」といった意味もあるそうです。

3つ目は、大成功や飛躍の年だそうです。馬は「成功」や「出世」のシンボルになることもあります。だから、「大きく成長して、飛び跳ねるように活躍する年」とも言われています。

今年は、「元気よく、明るく、どんどんチャレンジして、成功をつかむ年」と言えます。

さあ、3学期のスタート、新しい年のスタートでもあります。新しい目標を立て、目標に向かって努力していきましょう。それには、常に意識をし、振り返りをしていくことが大切です。目標が達成できたら、さらに新しい目標を立てたり、レベルの高い目標を設定し直したりしましょう。

3学期は、まとめの学期でもあり、進学、進級にむけても大切な学期です。そして、「さいこうのこ」の「のぞみは高く夢に向かって努力する子」をめざして頑張りましょう。



第3学期 学級委員任命

第3学期学級委員			
3年	5年	6年	
4年			



1月19日(月)に、第3学期学級委員の任命を行いました。リーダー役、まとめ役として頑張るのはもちろん、みんなで協力し合ってより良い学級にしてほしいと願っています。そして「いつも 笑顔あふれる たのしい学校」めざして、さらに一步前進。学級委員の皆さんのお活動を期待しています。

始業式代表作文発表



3年生の さんは、学習では国語、行事では青於発表会や卒業式に向けて頑張りたいと発表しました。また、4月から上學年になるため、下級生の手本になりたいと力強く述べました。



6年生の さんは、小学校6年生として、最後の学期を悔いのないように、中学校入学に向けて、学習の質を高め、正しい生活習慣を身に付け、友達も大切にしていきたいと決意を発表しました。

避難訓練

1月19日(月)に、消防署の方々にも来ていただき、火災時の避難訓練を行いました。また、煙体験や5・6年生は消火体験も行いました。1月は2年前の能登半島の地震による火災で多くの家屋等が犠牲になったことが思い出されます。今後も、避難の際の合い言葉「もおかし」を忘れず、安全に避難することができるよう指導していきたいと思います。



4年生福祉体験

1月14日(水)に、4年生が、総合的な学習の時間に、目の不自由な方との交流を通して、福祉体験を行いました。点字について話を聞いたり、校歌の伴奏をしていただいて一緒に歌ったりすることができました。



1月16日(金)に、2年生に向けて学校司書による読み聞かせがありました。季節に関連した内容の本でしたが、その後も自主的に手に取って読んでいる姿がありました。



学校の様子などをHPでお知らせします。ぜひ御覧ください。

